

Die  
**Ilse Waldthaler Stiftung**



verleiht,  
dem Wunsch der Stifterin entsprechend,  
am 10. Mai 2024

den

## **Ilse-Waldthaler-Preis für Zivilcourage**

zum Thema

**„Cybermobbing. Was kann ich dagegen tun?“**

der

**Mediatoren- und Mediatorinnengruppe der 3. Klassen der  
Mittelschule Kastelruth**

Der Preis ist Anerkennung für die eingehende Auseinandersetzung mit dieser Problematik. Beim Verfassen von Kurzgeschichten und bei der Erstellung eines Podcast kommen Ursprünge und Auswirkungen von Cybermobbing, auf emotionaler und sachlicher Ebene klar durchdacht, zur Sprache.

Darüber hinaus erhalten die Schülerinnen und Schüler Anerkennung für ihren Workshop „Cybermobbing“, ein sehr überzeugendes Projekt, das die Thematik, über den Wettbewerb hinaus, in der Schulgemeinschaft wachhält und viel Potenzial birgt, das Zusammenleben im Sinne der Zivilcourage, der Prävention und der Achtsamkeit nachhaltig zu prägen.

Die Vorsitzende des Verwaltungsrates

Daniela Pagliarin Karner